## Miteinander ist einfach.





## Eine Pressemitteilung der



## Kreissparkasse Bitburg-Prüm stellt ihre neue Filialleiterin in Arzfeld vor

Die Filiale der Kreissparkasse Bitburg-Prüm in Arzfeld steht seit dem 01. Juni 2017 unter neuer Leitung.

Der bisherige Filialleiter Elmar Holper hat die Geschäfte an seine Nachfolgerin Marion Hotz übergeben. Herr Holper ist künftig als Geschäftskundenberater in der Filiale in Prüm tätig. "Ich bedanke mich bei unseren Kunden in Arzfeld für das Vertrauen, das sie mir in den vergangenen Jahren entgegen gebracht haben. Die neue Filialleiterin Marion Hotz ist eine qualifizierte und engagierte Kollegin, in deren Beratung wir unsere Kunden in den besten Händen wissen." so Elmar Holper nach der Übergabe der Filialleitung an seine Nachfolgerin. Frau Hotz ergänzt: "Ich werde die gute Arbeit meines Vorgängers in Arzfeld erfolgreich weiterführen und freue mich auf die neuen Aufgaben und Herausforderungen."

Vor der Übernahme der Filialleitung in Arzfeld war Marion Hotz 5 Jahre lang als Leiterin der Filiale Daleiden tätig. Die Leitung in Daleiden hat sie an ihre Kollegin Anne Wallesch übergeben.

Für die Kundinnen und Kunden in Arzfeld ist Frau Hotz keine Unbekannte. Als Beraterin kennt sie die Anliegen der Kunden vor Ort schon seit Jahren und ihre fundierte Beratung ist vielen eine wertvolle Hilfe bei Entscheidungen in Finanzangelegenheiten.



**Marion Hotz** 



Elmar Holper